



Smile

翠輝学園

つくば市立谷田部南小学校

令和7年12月23日(火) 第16号

【本校教育目標】 心身ともにたくましく 協働して高め合う児童の育成

② よいお年をお迎えください！

いよいよ25日(木)から子どもたちは冬休みに入ります。2週間ほどの短い休みですが、年末年始は、何かと忙しくなる時期もあります。休みの間も子どもたちが安全に、そして自律的に過ごせるよう、各学級において、学習や生活について指導や助言をしています。学習についてはこれまで子どもたちが主体的に取り組んできた「マイプラン」がありますので、自分の興味や関心に応じて、自分自身で学びの世界を広げていけるよう支援してまいります。それに伴い、学級担任等から一律で与える形の課題は昨年同様、極力少なくしておりますので、ご了承いただければ幸いです。

さて、令和8年が始まります。1月は新しい年に新しい気持ちで目標をもち、2月は進級・進学へ向けて主体的に活動に取り組み、3月は1年間の集大成です。この3ヶ月が子どもたちにとって実り多い日々になるよう、全職員力を合わせて子どもたちに伴走していきます。引き続き、ご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

人権集会(4~6年生)



单元内自由進度学習(5年・社会)



手洗い学級訪問(保健委員)

秋のフィールドビンゴ



登校班会議 ～安全に登下校をするには～

17日(水)、18日(木)の朝、6年生が中心となり「安全な登下校について考える集会」を開きました。1日目は小学生の事故や学校付近での事故のデータ、登下校の現状や通学路の様子、全学年の意識調査の結果について、それぞれが調べたことをプレゼンテーションソフトにまとめ、発表しました。発表のまとめとして、6年生から「班同士で広がらない」「広い歩道でも歩道の端に寄って歩く」「登校班は必ずそろって歩く」という3つの提案がありました。

また、2日目は「どうすればすべての登校班が安全に登下校できるのか」というテーマで、登校班ごとに話し合いをしました。

「横断歩道では手をしっかりと上げる」、「他の班に話しかけられても登下校中は断る」など、さまざまな意見が出ました。

安全な登下校は自分だけでなく友達の命も守る行為です。一人一人が自分事として考えることで、安全・安心な登下校につなげてほしいと思います。



谷南 cooking time ～秋の味覚を堪能！～

16日(火)にみんなが楽しみにしていた谷南 cooking timeを実施しました。縦割り班ごとに「さつまいもスティック」や「やきいも」を作りました。朝から6年生が火おこしなど、みんなのために準備をしてくれたので、スムーズに調理することができました。みんなで育て、収穫し、調理して食べた美味しいおいもの味と時間は、忘れられないすてきな思い出になりました。

栽培から助言してくださった地域の農家の皆様、苗やさつまいもを提供してくださったJAの皆様、ご協力ありがとうございました。